

... Et si on sortait de la classe ?...

Ça y est, c'est reparti pour découvrir, apprendre un tas de choses pendant cette année !

En classe, nous travaillons parfois tous ensemble, parfois en groupes, nous apprenons à échanger, expliquer, comprendre ensemble les histoires, les mots, les phrases, compter... Pas le temps de s'ennuyer !

Et par cette belle arrière saison, et ce « mois de la Création » (invitation du pape François à nous émerveiller de tout ce qui nous entoure), nous aimons aussi sortir de temps en temps et profiter du coin de verdure entre le potager et le poulailler : nous nous installons près du sapin pour partager un goûter d'anniversaire ou pour écouter une histoire lue par Mme Marie.

*« Les histoires au grand air
ont un goût délicieux
ça a tout pour nous plaire
On est heureux ! »*

Les CP/CE1

